



Conferencia Gamacon: Un sueño de videojuegos

15 de septiembre 2023 TecNM/Mexicali

El pasado 13 de septiembre se llevó a cabo la conferencia Gamacon: Un sueño de videojuegos, que fue impartida por Hugo Abel Castro Duarte, un apasionado en el mundo de los videojuegos.

La conferencia fue impartida en la sala audiovisual del edificio D, a más de 105 estudiantes de la carrera en Sistemas Computacionales, Castro Duarte motivó a los estudiantes y mencionó la importancia de no darse por vencido y buscar lo que realmente los apasiona.

El ponente habló de su experiencia en el mundo de los videojuegos, e invitó a los estudiantes al evento que organiza llamado Gamacon realizado en el mes de noviembre en el Centro estatal de las Artes.

La actividad estuvo a cargo por Martha Silvia Alfaro López, Jefa del Dpto. de Gestión Tecnológica y Vinculación, a través de Daniel Pacheco Avilez, Coordinador de Incubación e Innovación Empresarial.